



**Teilnehmern**  
**Foto: BB**

4. Februar, Teilnahme am Umzug in Karlsruhe-Durlach; 15. Februar, Kinderfasching, Rheinhalle Leopoldshafen; 16. Februar, Teilnahme am Umzug in Eggenstein und am 17. Februar Heringsessen, Rheinhalle Leopoldshafen. (bb)

en mit Be-  
ermal“ leben  
oy Fuchs.  
ie Teilneh-  
nüpfen und  
eit geleistet  
en in unse-  
mmen alle  
teressieren  
eiß die En-  
er eine Ver-  
hichte, vie-  
zurück er-  
etwas ver-  
s selbst ge-  
am 26. Fe-  
dt Haus.

## Für Kinder in Haiti gespendet

**Karlsruhe.** Aktionkinderschutz ist ein gemeinnützig eingetragener Verein in Karlsruhe und arbeitet bundesweit an Kinderprojekten wie Prävention gegen sexuellen Mißbrauch an Kindern. Für die notleidenden Kinder in Haiti traten die Engagierten jetzt in Aktion. „Wir haben jetzt die Nothilfe in Haiti mit 2000 Euro für ein SOS Kinderdorf unterstützt“, berichtet Cornelia Bruno vom Verein. (bb)